



SEPES International - *Let it be!*

La European Academy of Esthetic Dentistry celebra su congreso anual en Londres, en el próximo mes de mayo.

La nueva junta directiva de SEPES, en una iniciativa totalmente innovadora, ha propuesto a los miembros de SEPES asistir a este magnífico congreso.

Para facilitar una mejor comprensión de las distintas ponencias se ha contratado al Dr. Sven Glockner, que realizará la traducción simultánea al castellano de todas ellas.

El programa científico se ha estructurado en seis sesiones, y se ha nombrado un moderador para cada una de ellas, responsabilizándoles del éxito de las mismas.

El Dr. Aris Tripodakis es el moderador de la primera sesión, que lleva por título: "Synergy in Contemporary Implant Dentistry" y que cuenta, entre otros ponentes, con nuestros compañeros el Dr. Oriol Llena y el Sr. August Brugera, que pondrán de manifiesto el magnífico nivel estético de nuestras rehabilitaciones orales.

El Dr. Ronald Jung explicará los parámetros a tener en cuenta a la hora de elegir el pilar más adecuado para conseguir el mejor resultado estético en nuestras coronas y puentes sobre implantes.

El Dr. Stefano Gracis es el moderador de la segunda sesión, denominada: "Synergistic Management of Challenging Occlusal Conditions". Por su parte, los Dres. Renato Cocconi y Mirko Raffaini presentarán una conferencia muy interesante sobre correcciones de maloclusiones y su efecto en el contorno facial.

La Dra. Francesca Valiati y el Dr. Tal Mor discutirán sobre los aspectos más controvertidos en las rehabilitaciones orales complejas.

El Dr. Pascal Zyman es el moderador de la tercera sesión que lleva por título: "Synergistic Management of Aesthetic Dental Materials". Los ponentes invitados a esta sesión están actualmente considerados como algunos de los expertos más destacados en el ámbito de la aplicación clínica de los materiales estéticos.

Así, los Dres. Didier Dietschi, Walter Devoto, Federico Ferraris y Daniel Edelhoff han demostrado en sus diferentes publicaciones que son capaces de conseguir unos resultados estéticos excepcionales.

El Dr. Tony Aherne es el moderador de la cuarta sesión, denominada "Synergistic Management of Aesthetic Dilemmas".

Los Dres. Galic Gurel, Eric van Dooren, Christian Coachman y Diego Capri presentarán una interesantísima sesión sobre cómo resolver situaciones estéticas complejas con defectos severos de los tejidos blandos.

El moderador de la quinta sesión es el Dr. Hannes Watchel y lleva por título: "Synergistic Management of Failing Teeth".

Los Dres. Markus Hurzeler, Sonia Leziy y Maurizio Silvestri presentarán casos complejos de sustitución de dientes por implantes en el sector anterior, explicando los aspectos más relevantes para conseguir unos resultados estéticos óptimos.

Yo tendré el honor de moderar la sexta y última sesión dedicada a plan de tratamiento, para la que he invitado a dos clínicos excepcionales de la escuela suiza, los Dres. Carlo Marinello y Stephan Paul, quienes presentarán dos casos clínicos complejos.

A continuación, invitaremos a los asistentes a realizar distintas propuestas de plan de tratamiento y se establecerá un debate entre las diferentes opciones.

Finalmente, los Dres. Paul y Marinello presentarán las soluciones restauradoras que ellos llevaron a cabo justificando los motivos por los cuales realizaron los planes de tratamiento expuestos.

La reunión tendrá como sede el monumental The Landmark Hotel, situado en un emplazamiento óptimo de la capital inglesa.

Como miembro fundador y *past-president* de la European Academy of Esthetic Dentistry, es para mí un verdadero placer apoyar esta iniciativa de la junta directiva de SEPES.

La presencia masiva de miembros de SEPES en el congreso de la E.A.E.D. celebrado en Madrid, hace dos años, me permite predecir que en Londres podremos llegar a superar la participación.

Anímate, si conseguimos que esta iniciativa sea un éxito, podríamos soñar con realizar muchas más experiencias internacionales en un futuro muy próximo.

Prof. Dr. Jaime A. Gil Lozano
Editor-in-Chief (versión castellana)
Presidente del International College of Prosthodontics